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■ 第３回 吹奏楽定期演奏会！ ３年生、涙の引退…１・２年生は良き伝統を

吹奏楽部の第３回定期演奏会（引退コンサート）が１０日（日）午後２時から、本校体育

館で行われました。雨の中にもかかわらず保護者を始め、同級生・高校生の先輩など沢山の

方をお迎えしました。吹奏楽部は創部４年目を迎え、先月は神崎保育所、１１／２日には下

坂部小開放運動会開会式での演奏など地域で大活躍しており、地域の方から感謝・称賛の声

をよく聞きます。下坂部小の教頭先生は吹奏楽経験者で、先日の開放運動会の開会式にて「聞

くたびにいい音が出るようになってきましたね」とお褒め頂きました。

＜１１／１０ 第３回 定期演奏会のようす＞

＜下坂部小開放運動会で＞ ＜神崎保育所運動会で＞



■陸上部：駅伝 男女とも市内２年連続優勝！ 阪神は１０位：県大会出場は逃す

１０／２７武庫川河川敷で市駅伝競技大会がありました。本校陸上部

が男女とも優勝。区間賞も多数取るなど活躍しました。男女とも２連覇

です。メンバー 男子（奥村・百々・神山・幸地・松元・長岡）

女子（英・神山・渡・久本・小幡）

１１／２に行われた阪神大会は、西宮勢が上位を独占した。８位入賞

で県大会出場だったが、２０秒差で県大会出場を逃した。顧問：田中先

生を筆頭に県出場を目標にしていたが一歩及ばなかった。

○祝 １１／４ 市陸上選手権大会 於：ベイコム陸上競技場

中学女子砲丸投１位：津曲、８００Ｍ１位・１５００Ｍ１位：神山

一般・高校女子１５００Ｍ１位・８００Ｍ３位：英、中学男子８００Ｍ２位：山田隆、

一般・高校男子８００Ｍ３位：奥村 ＊この大会は中学生だけでなく高校生一般も含めての大会

■阪神大会等の結果 ９月以降の市内大会を勝ち抜き、阪神大会に進出した各部の

結果がほぼ出そろいました。バスケットは勝てば準決勝進出でしたが、２点差で３位入賞を

逃して惜敗した。１２月の県大会では、今までの反省を生かし進歩できるように頑張ろう！

男子バスケット部１１／４日：芦屋学園高体育館 ＊小田南中が優勝しました！

１回戦：４９－２０苦楽園中（西宮） ２回戦：４４－４６荒牧中（伊丹）

選手ひと言：「２点差で負けたのは、詰めが甘いからだと思う。今からその詰めの甘さを克

服できるような練習をしていきたい」 ＊主将：満尾君が尼崎市選抜選手に選ばれ、１６日

に選抜選手での試合をする。その試合で良ければさらに、“阪神選抜”に選ばれるとのこと。

女子卓球部１１／４ 芦屋市体育館 １回戦：３－０東谷中（川西） ２回戦：２－３芦屋

山手中 選手ひと言：「１試合目は勝てて嬉しかった。山手中は練習試合では負けていたの

で、余計に緊張していた。次は県大会目指して頑張ります！」

男子卓球部１１／４ 芦屋市体育館 ２回戦敗退 選手ひと言：「もっと練習すれば良かっ

た。次の市長杯では、リベンジして優勝カップを持って帰りたい」

個人戦：浅見 ４位入賞

ソフトテニス１１／２ 赤穂臨海公園 県大会：１－２氷丘中

個人戦 佐田・土田組は１勝する！ 選手ひと言：「団体戦は、

惜しいところで負けた。個人戦は相手が小学生全国大会４位に敗

れました。苦手な面をなくせるように練習を大切に頑張りたい」

日本拳法部１１／４ 孝徳会選手権 於：ベイコム体育館

○祝 優勝 川村明輝 準優勝：砂川安優斗 →

■秋から冬へ…その他の部は
茶華道同好会定期的に生け花等の活動をしています。

ＥＳＳ部文化発表会後に目標としていた園田学園高での英語祭にて、１３日“The Back Of

The Elephant”で舞台発表出場しました。→
ＢＬＣ同好会体育館と技術室間の耕作地では、芽

の選別をし雑草を抜いています。作物が育ち、収穫

出来る日を目標にお世話をしています。

他校の先生にＢＬＣの同好会名を言うと「どんな

クラブ？」と必ず聞かれます。ベターライフの説明

をすると「はあ～なるほど！！」、「すごい！ユニ

ークですね」８月のクラブ体験では小学校の校長先

生が「（帰ってきた）子どもが鉢植えをもらい喜んでいました！中学に入学したら入部する

と言っていました」とのこと…早くも新部員ゲットしてます！？

合唱部吹奏楽部と同様、地域での歌唱・演奏活動を続けています。１０月には次屋福祉会館

でお琴演奏をしました。次の出番に向けて、準備中です。



野球部シーズンは終わりましたが、３０日の尼崎招待大会に向けて３年生も含め準備をして

います。この大会は、愛知県や高知県など他府県からマナーが良く伝統チームばかりが集ま

り尼崎の中学校チームと対戦し、尼崎中学校野球のレベルアップを目指す大会です。

女子バスケット新人戦は１年生：５名で戦いましたがその後、２年１名・１年２名が復活し

８名で活動しています。まだまだ始まったばかりですので、地道に努力を重ねていく必要が

あります。


